

Una gota fría inunda la costa y deja nieve en el interior

La sequía se atenúa en el territorio valenciano tras superar los 180 litros en Pinet - La primavera comenzó ayer con inundaciones en Torrevieja y con nevadas en Requena y Castelló

01:13 VOTE ESTA NOTICIA ★★★★★



Tweet 3

Recomendar

J. SIERRA VALENCIA Un embolsamiento de aire frío sobre la Península y vientos de levante cargados de humedad provocaron ayer una gota fría en el inicio oficial de la primavera que dejó cantidades de récord en Pinet (180 litros por metro cuadrado en 24 horas), provocó inundaciones en Torrevieja y cubrió de blanco las montañas de Requena-Utiel, la sierra de Espadán y la cumbre de Aitana .

Las precipitaciones fueron generalizadas, aunque especialmente intensas en La Marina, l'Alacantí y en todas las comarcas del sur de Alicante vinculadas a la cuenca hidrográfica del Segura donde el agua caída ayer supondrá el ahorro de un riego en las próximas semanas que aleja el riesgo de sequía.

También en la cuenca del Serpis y en la del Júcar las lluvias fueron muy abundantes, aunque sin espacio en los embalses donde retener el agua, las precipitaciones contribuirán a mantener el caudal base de los ríos y facilitarán el próximo llenado del arrozal en la Albufera de Valencia. Las carreteras de la Comunitat Valenciana se mantuvieron abiertas al tráfico sin que se registraran incidentes destacados, según informó el Centro de Coordinación de Emergencias. Solo en la CV 390, hubo dificultades por la nieve entre Utiel y Benagéber.

Un herido en Alicante

El meteoro más destacado sin duda fueron las trombas de agua que afectaron al sur de la Comunitat Valenciana.

Un hombre resultó herido leve ayer tarde en Alicante al caerle cascotes de una cornisa deteriorada por las lluvias mientras que los bomberos realizaban 30 salidas para hacer frente a las inundaciones provocadas por las trombas de agua.

Las fuertes lluvias caídas en Torrevieja y la costa de Orihuela obligaron a los bomberos a realizar 12 rescates de personas que habían quedado atrapadas en sus vehículos en calles inundadas. Las intensas lluvias registradas ayer en la Marina Alta provocaron el cierre de varias calles y caminos.

En la zona turística de l'Arenal de Xàbia se colapsaron los colectores de pluviales y las calles quedaron anegadas. Además, la policía local desalojó a unas treinta autocaravanas que se encontraban en un descampado junto al Camí dels Tamarits. Las flotas pesqueras no salieron tampoco a faenar.

«Habrà que esperar a la cosecha para evaluar los daños»

El ministro de Agricultura Miguel Arias Cañete declaró al término de la celebración de la Mesa de la Sequía que "la evaluación de daños es muy compleja en una agricultura como la española, muy de secano, donde solo se podrá hacer una evaluación cuando se aproxime la cosecha, por lo que ahora todas las evaluaciones son provisionales".

En relación con las consecuencias de la sequía, Arias Cañete apuntó que "hay que tomar en cuenta que muchos de los daños están asegurados, porque España, a diferencia de Portugal, tiene un nivel de seguro muy



Una ciclista cruza una calle anegada en Torrevieja

NOTICIAS RELACIONADAS

- * + [Los termómetros caen 12º en 48 horas](#)
- [Comunitat Valenciana](#)

[Consulta la previsión del Tiempo](#) | [Estado del tráfico](#)

potente y así, en los cereales de invierno, por ejemplo, hay un alto grado de aseguramiento".

El ministro ha destacado que la actividad ganadera está muy afectada por la situación de los pastos que provoca que se esté alimentando el ganado a base de piensos. "En el resto habrá que ver la evolución de las lluvias de los próximos meses y analizar los datos en el momento en que lleguen las cosechas, pero en la reunión de la mesa hemos conocido los sectores más afectados y las medidas que se adoptarán para paliar los efectos de una sequía que está siendo muy dura".

Por otra parte, CC OO ha calificado de "inadmisible" y "reprochable" que los responsables del Ministerio de Agricultura hayan excluido al sindicato de la reunión de la Mesa de la Sequía.